

Le city-stade sera inauguré fin mars



Le city-stade portera le nom de Jacky Verbrègue.

LANDRETHUN-LES-ARDRES Le dernier conseil municipal, essentiellement axé sur des questions financières et techniques, a confirmé la date de l'inauguration du nouveau city-stade. Le samedi 23 mars, à 11 heures, le city-stade prendra le nom de Jacky Verbrègue, élu et bénévole associatif, décédé le 6 septembre 2023 à l'âge de 70 ans. Cet évènement se déroulera en présence de Jean-Claude Leroy, président du Département, et de Sophie Warot-Lemaire, présidente du Parc naturel régional des Caps et Marais

d'Opale.

Concernant le projet de réhabilitation de la friche Fournier et l'aménagement de la cour de l'école, les élus ont sollicité une aide de 25 000 euros auprès de la Région au titre de l'aide aux communes et aux territoires (ACTes). Il s'agit d'acheter une propriété, de la démolir et de créer une aire de jeu dédiée à l'école. Coût total du projet : 132 516 euros.

À propos de la voirie, une subvention de 15 000 euros a été demandée auprès du Département au titre du fonds d'aménagement ru-

ral et de développement agricole (FARDA) pour la réfection de la rue du Fresno et des trottoirs de la rue de l'Église. Coût total du projet : 38 990 euros.

Trois autres sujets sont actuellement à l'étude : la restauration du dernier puits communal à West-Yeuse, l'isolation du grenier de la mairie et la remise en état de l'église Saint-Martin. Enfin, les subventions aux associations locales et au centre communal d'action sociale (CCAS) pour l'année 2024 ont été votées pour une somme globale de 17 705 euros. ■